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ATA Nº 003 DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MEDIANEIRA, ESTADO DO 

PARANÁ, REALIZADA NO DIA 12 DE JUNHO DE 2025. 

 
Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, na sala 
de reuniões do Instituto de Previdência de Medianeira, localizada no quarto andar do Paço 
Municipal José Della Pasqua, sito à Avenida José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, reuniram-se os 
membros do Conselho Municipal de Previdência (CMP) do Instituto de Previdência de 
Medianeira – IPREMED: Jones Silveira dos Santos, Marlucia das Graças Modrak, Kalebi 
Ponte Furmann, Rosiane Limberger dos Santos Tonelli e José Fernando Battisti (1º suplente – 
membro representante dos servidores ativos). Ausente Franciele Perego Garcia. Verificado o 
quórum para a realização da reunião, foi realizada a leitura da ata 002 da 2ª Reunião 
Ordinária, a qual, após discutida, foi aprovada e assinada pelos presentes. Na sequência, 
passou-se a discussão de uma matéria: ITEM 1 - Apresentação do Programa de Educação 
Previdenciária. A apresentação foi conduzida pelo Sr. Alexandro de Marque, Diretor 
Previdenciário do IPREMED, que explanou aos conselheiros sobre o Programa de Educação 
Previdenciária instituído pela Resolução nº 01/2025. Foram convidados para acompanhar a 
apresentação membros do Comitê de Investimentos e do Conselho Fiscal, representados, 
respectivamente, pelo Sr. Carlos Eduardo Franzes (Comitê de Investimentos), Sra. Estela 
Holz e Sra. Maria Jaquelina Steinbach (Conselho Fiscal). Durante a apresentação, o Sr. 
Alexandro destacou os principais objetivos do programa, como a disseminação de 
informações sobre o Regime Próprio de Previdência Social – RPPS, os direitos e deveres dos 
segurados, e o fortalecimento da cultura previdenciária entre os servidores. Informou que o 
programa será itinerante, com ações nos setores descentralizados da administração pública 
municipal, bem como reuniões permanentes no Paço Municipal em pequenos grupos, visando 
maior proximidade e interação com os segurados. Os conselheiros presentes manifestaram-
se favoravelmente à iniciativa e contribuíram com sugestões quanto ao formato das ações e à 
comunicação com os servidores, reforçando a importância da continuidade e do alcance do 
programa em todos os setores da municipalidade. Nada mais havendo a constar, eu Kalebi 
Ponte Furmann, lavrei a presente, a qual segue devidamente aprovada e assinada por mim e 
demais presentes. 
 
 

 

Kalebi Ponte Furmann 

Membro representante do Governo Municipal 
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Jones Silveira dos Santos 

Membro indicado pela Câmara Municipal 

 

Marlucia das Graças Modrak 

Membro eleito como representante dos servidores aposentados 

 

Rosiane Limberger dos Santos Tonelli 

Membro eleito como representante dos servidores ativos 

 

José Fernando Battisti 

1º suplente – Membro representante dos servidores ativos 


